
 
 

Ata da 2ª sessão ordinária do 3ª período da 14ª Legislatura 

Aos 15 dias do mês de março de 2023, na Câmara Municipal de Ielmo 

Marinho/RN, situada na Rua José Camilo Bezerra S/N Centro, sob a presidência 

do vereador Leto, reuniram-se os seguintes vereadores: Breno Marreiro, Junior, 

Bastinho, Pio, Galego de Messias, Joãozinho Garcia e Dida. Com a palavra o 

presidente da sessão, o vereador Leto, cumprimenta a todos presentes e declara 

aberta a sessão, em seguida, pede para que o secretário, vereador Pio, faça a 

leitura da ata da sessão anterior; após a leitura, o presidente abre a discussão 

sobre o teor da ata, não havendo alteração a ata foi aprovada. Ainda com a 

palavra, o presidente pede ao secretário que faça a leitura das matérias em 

pauta. O mesmo faz a leitura de uma carta convite onde se convida cada 

liderança, representantes de associações e secretarias para que no dia 21 de 

março de 2023 às 08h compareçam à reunião no ginásio poliesportivo Raimundo 

Barbosa de Lima, ginásio de esporte de Ielmo Marinho, onde serão pautados 

assuntos de divulgação dos resultados promovidos em cada município em 2022, 

apresentação das linhas de crédito prioritárias para 2023, dentre outras pautas, 

parceria e convênios, reforço dos produtos e seguro, maquineta de cartão, 

sistema de cobrança, informação estética sobre os projetos agrícolas, 

apresentações das ações e espaço para considerações e sugestão.  Em seguida 

faz a leitura do ofício de nº 073/2023, da Procuradoria Geral de Justiça, que 

convida o presidente e demais parlamentares para a solenidade de abertura do 

projeto do Ministério Público do Rio Grande do Norte perto de você, a se 

fazerem presentes no dia 24 de abril de 2023 às 14h no auditório da Escola 

Agrícola Jundiaí. O presidente retoma a fala e dá início às comunicações 

parlamentares, o vereador Dida se pronuncia fazendo cumprimentos iniciais, 

logo em seguida relata uma nota de sepultamento da Professora Verinha, onde 

destaca a presença dos vereadores no local, Joãozinho Garcia e Breno; o mesmo 

fala sobre a importância que a professora teve na sociedade ielmomarinhense e 

deixa suas palavras de conforto para amigos e familiares. O presidente faculta a 

palavra para o vereador Joãozinho Garcia, que inicia sua fala com cumprimentos 

a todos, deixa o registro do falecimento da professora Vera e faz relatos da 

mesma com adjetivos positivos, continuando sua fala entra em assuntos de 

cobranças ao governo, indaga mais uma vez que em 2 anos e alguns meses de 

mandato não viu melhora significativa, onde não houve resolução de problemas 

e medidas cabíveis, sobrepõe em sua fala que todos sabem as quantidades de 



 
 

recursos recebidos e infelizmente não se consegue relatar e constatar uma obra 

relevante neste governo, segundo o mesmo, quando se pensa que vai andar e 

as coisas vão se acertar, não se chega ao êxito, relata também que essa gestão 

fala muito da gestão passada, porém não faz nada diferente, seguindo o mesmo 

erro, fala que a gestão passada ainda fez o recapeamento da sede do município 

até a RN 064, fala das chuvas e o inverno e que a medida tomada pela gestão 

atual é colocar areia, um tapa buraco com areia no centro da cidade, causando 

transtorno para a população, indaga então a prefeita perguntando o que falta, 

se seria a falta de competência no secretariado; menciona o Secretario de 

Administração e Finanças que, segundo o vereador, não anda  no municipio, fala 

que sabe que o mesmo não conhece, em seguida fala que em 2 anos não se vê 

uma licitação para que seja feita alguma obra, relata que o secretario Rafael é o 

vice presidente da Emprotur, cargo no governo do estado e pergunta como ele 

atinge sua carga horaria de trabalho em Ielmo Marinho e sua carga horaria no 

governo do estado de 40h semanais, fala que é por este motivo que o municipio 

não anda, pois existem pessoas ocupando esses cargos sem compromisso 

algum, relata que já começou a receber reclamação de funcionarios da área de 

educação sobre a compra de material de limpeza, onde as mesmas estão 

comprando com seus proprios recursos para suprir a necessidade nas escolas, 

fala do contrato de licitações e que não era pra faltar material, também destaca 

a falta de professores, onde um professor apenas dá aula para 50 alunos, relata 

que é o terceiro ano de gestão e está cada dia pior, entra no assunto sobre a 

garagem de veículos do município que mais parece uma sucata, fala que a 

garagem está acabada e relata o caso de uma ambulância semi uti, adquirida 

com recursos próprios, indaga que não se sabe onde estar, fala que a encontrou 

ano passado jogada em uma rua em Ceará Mirim, município vizinho, relata que 

foi até lá e fez uma denúncia no Ministério Público, foi retirada de lá e levada 

para uma oficina e até agora não chegou, fala também que teve a informação 

que chegou um guincho e já sumiu da garagem, fala que não dá pra seguir com 

essas situações e achar que está tudo bem, o prejudicado direto é o cidadão de 

Ielmo Marinho, fala de oportunidade dada a pessoas de fora do município, 

enquanto mais uma vez a população ielmomarinhense ficam sem nada; 

agradece o presidente e encerra suas palavras. O presidente retoma a palavra e 

a repassa para o vereador Júnior que cumprimenta todos presentes e  inicia suas 

colocações, relata ser sua primeira sessão do ano, fala que poderia estar usando 



 
 

o momento para trazer notícias positivas, mas, infelizmente, só existem notícias 

negativas no município, fala que as propostas do atual governo já se vem 

batendo na tecla semanalmente mas a senhora prefeita e o governo montado 

não tem o mínimo interesse de fazer nada pela população, fala que a 

reivindicação é sobre o abandono e o desrespeito de todas as secretarias com a 

população, que o governo chegava enganando as pessoas em suas casas 

prometendo educação de qualidade, porém, não é bem isso que acontece, o 

mesmo governo que dizia que o problema de água seria resolvido, relata 

distritos do município, Ramada e Umari, que estão passando por essa 

dificuldade e não sabem mais a quem reivindicar, faz a ressalva que a emenda 

do Rogério Marinho chegou e diz que se não chegou a prefeita é mentirosa, fala 

que a mesma não ia se preocupar mais com isso que o dinheiro estava na conta, 

fala que ou ela gastou o dinheiro ou estava mentindo para a população de Ielmo 

Marinho, destaca ainda que ela tem que se pronunciar sobre onde está o 

dinheiro ou se retratar falando que tudo não passou de uma mentira, em 

seguida, aborda o assunto dos esportes sobre a construção de campos de 

futebol e quadras que ainda não foram vistas; sobre o corte de terra, onde só 

existem fantasmas, pois até o presente momento nada, só se estiver 

acontecendo para outros municipios vizinhos, relata que o povo espera e a 

quem diga que está bom, agora para quem, não se sabe. Também levanta a 

questão de crescimento econômico do município, milhões entrando, porém 

nada de desenvolvimento, fala que a saúde não tem mais transporte, o corte de 

terra não existe mais, água não tem mais para o povo e deixa claro que o 

dinheiro pode estar entrando porém a situação piorou, diz que espera um 

milagre e que quando aconteça algo de bom, aconteça de uma vez, fala do 

gestor passado que não passou a rasteira na população, e que se a prefeita 

quiser continuar a fazer o que está fazendo, iludir as pessoas faltando 90 dias ou 

mais para uma campanha o povo sabe dar essa rasteira, ela não estará livre disso 

se continuar sumindo com o dinheiro do povo, fala que são 2 anos, chegando 

para o terceiro, e nada, milhões chegando de emendas e nada,  diz que se 

continuar nesse erro nunca se livrará dos mesmos, repetidos gestão após 

gestão, e a população de Ielmo Marinho quer ver a coisa acontecer, chama a 

população para acordar e se inteirar dos milhões que estão entrando, fala que 

em um mês com esse dinheiro, por exemplo na saúde, se faria uma troca de 

frotas e restauração de todas a unidades, destaca obras inacabadas e fala que 



 
 

não sabe o motivo de tanta, o mesmo acredita que seja para lavar dinheiro e 

explica que só tem isso para se justificar e só vê isso, fala sobre obras que não 

tem indicação de valores e destaca que só isso deixa o rastro de situações onde 

se querem fazer dinheiro, segundo o mesmo, usando o dinheiro da população 

para outros fins, para se beneficiarem dessa situação, chama a população mais 

uma vez para ficarem de olhos e atentos; por fim, agradece ao presidente e 

encerra suas considerações. O presidente retoma a palavra e encerra as 

comunicações parlamentares, registra a ausência do vereador João Zacarias, 

que por motivos maiores não pôde comparecer, faz seus agradecimentos e 

deixa sua nota de pesar para os familiares e amigos da professora Vera. Não 

tendo mais matérias em pauta, declara encerrada a sessão convocando outra 

para o próximo dia útil no horário regimental. 

 

 


